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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 駒 牧 容 子  
 
１ 障がい者・生活弱者支援について 
（１）コミュニティー支援ボードの導入・活用について 
（２）福祉作業所建て替え後の体制について 
２ クリーンセンター焼却炉建て替え後の施策について 
（１）ペット専用火葬炉の設置 
（２）家庭園芸腐葉土の回収・再生 
３ 開発箇所の周辺道路の安全について 
（１）積水化学工業（株）前、通学路、市道６号線 
（２）ヤオコー岡店沿い 市道３号線 
４ 教育相談の充実について 
（１）悩んでいる子ども達が相談しやすい環境の整備 
 

 
２ 岡 﨑 和 広  
 
１ 防災・減災対策について 
（１）公園の防災機能強化を 
（２）感震ブレーカー設置の推進を 
（３）集合住宅のエレベーター内に非常用備品の設置を 
２ マンション支援の充実について 
（１）マンション管理適正化について市の考えをお伺いいたします。 
３ 児童・生徒の生活支援について 
（１）制服リサイクルバンク（制服・体操服・ランドセルなどのリユース）

の設置を 
４ 防犯対策について 
（１）市役所駐車場に防犯カメラの設置を 
（２）本町・栄町地域の犯罪発生状況と今後の防犯対策について 
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３ 遠 藤 光 博  
 
１ 地方創生戦略の推進 
（１）「まち・ひと・しごと」を創生する市の戦略について 
２ 防災施策 
（１）災害ネットワークの構築について 
３ 障がい者支援施策 
（１）スポーツの場つくりについて 
（２）雇用・就労促進について 
４ 虐待防止施策 
（１）児童虐待の学校と福祉の連携について 
（２）子どもシェルターについて 
５ 放課後児童クラブ施策 
（１）新１年生の入室待機について 
６ 安心・安全のまちづくり 
（１）植樹帯のあり方について 
（２）公園の防犯について 
 

 
４ 船 本 祐 志  
 
１ 教育問題について  
（１）各小中学校の通学路に防犯カメラの設置について 
２ 健康問題について 
（１）健康増進センターの入浴施設について 
  ①今までの経過と現状について 
３ 福祉問題について 
（１）敬老会について 
  ①休止に至った経過とアンケートの内容について 
  ②敬老会に代わる高齢者に対する施策について 
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５ 本 山 好 子  
 
 １ 手話言語条例の制定と障がい者施策の充実について 
 （１）手話を言語とし、普及し、研究することのできる環境整備を目的とす

ることについて 
 （２）市職員にも聴覚障がい者で手話のできる人を採用することについて 
 （３）防災訓練時にも手話を取り入れ訓練することについて 
 ２ 子ども１１０番の推進について 
 （１）子どもをあらゆる犯罪から未然に防ぎ守る対策について 
 ３ 彩夏ちゃんの活用について 
 （１）朝霞市のゆるキャラ彩夏ちゃんとして関連グッズの積極的な販売を含

めた今後の活用について 
 ４ 管理不全の空き家について 
 （１）朝霞市内の管理不全な空き家の実態について 
 
 
６ 獅子倉 千代子  
  
１ 道路行政について 

 （１）市道７４５号線の安全対策について 
 （２）市道２９９号線溝沼７丁目地内の改良工事の計画について 
 （３）東洋大学跡地周辺の照明灯の確保について市道２５５・７１０の安全

対策も含めてお伺いします。 
 ２ やさしい街づくりについて 
 （１）市道２号線市民会館入口のバス停にベンチの設置を 
 （２）病院、医院、診療所等の医療機関の待合室にマスクの自動販売機の設

置を市として要望して頂けないか。 
 ３ 教育行政について 
 （１）小学校の生活科の中で行っている「昔の遊び」について本市の取り組

みを伺います。 
 （２）小学校の机の大きさについて 
 
 



- 4 - 

 
 
７ 松 下 昌 代  
 
１ 市民が求める窓口へ 
（１）スムースな手続体制の構築について 
２ 学校給食について 

 （１）自校式とセンター式の課題及び給食の充実について 
 （２）アレルギー対応について 
３ ノーマライゼーションの推進について 
（１）教育現場におけるユニバーサルスポーツの推進について 
（２）心のバリアフリー化の促進について 
 

 
８ 大 橋 正 好  
 
１ 埼玉県が管理している所（道路・黒目川・警察）を指摘して工夫実現す

るにはについて 
（１）朝霞市はどのようにしているのか。 
２ 県道に関する問題点について 
（１）駅前通りで自転車･歩行者の交通安全対策について 
   （駅から市役所まで） 
  ①歩道（どぶ板）に植栽などがはみ出している状況について 

   ②バス通行・大型車両・その他車両について 
   ③電柱と消火栓の状況について 
 （２）ひざおり通りで自転車・歩行者の交通安全対策について 
   ①どぶ板の問題点について（穴・カタカタ音・歩行しにくい・きたな

い） 
   ②歩道の状況と計画について（拡幅してある所が数カ所あり） 
   ③バス停（時刻表）の状況について 
   ④道路清掃状況について 
   ⑤街路灯の必要箇所の状況について 
 ３ 黒目川に関する問題点について 
 （１）遊歩道の夜間照明の必要性について 
 （２）桜の植樹について 

 
次のページへ 
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 ４ 学校教育について 
 （１）今年度の教育目標の達成の状況について 

①小学校では 
②中学校では 

（２）中学校への進学（入学）状況について 
①市内・外学校選択の状況について 

（３）高校進学の状況について 
①学校別の状況について 

 
 
９ 星 野 文 男  
 
１ 高齢者福祉について 
（１）高齢者･障がい者等専用タクシーについて 
 

 
１０ 須 田 義 博  
 
１ 防災対策について  
（１）大学生の消防団活動について 

 （２）自警団の今後について 
 ２ 地域環境について 
 （１）積水跡地のスマートタウンについて 
 （２）市内にスマートタウン推進地区の考えは 

 
 
１１ 福 川 鷹 子  
 
 １ 学校教育について 
 （１）情緒障がい特別支援学級設置のその後について 
 ２ 安心・安全のまちづくり 
 （１）２月１０日に北朝霞のドコモ駐車場で発生した事件に対する市の安全

確認はどうなっていますか。 
 （２）信号機の設置について 

①市道４号線弁財坂下から朝霞厚生病院に通じる道路と市道２９７号線

さくら保育園に入る道路が交わる所に信号機を設置をすることについて 
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１２ 小 山  香  
 
１ 議会答弁の信用性について 

 （１）墓地に関する判例の議会答弁誤りの訂正拒否について 
 ２ 墓地条例について 
 （１）立法事実について 
３ 内間木地区の墓地計画について 
（１）内間木地区の墓地計画の問題点について 
４ 農地の保全と都市計画について 
（１）市街化調整区域の農地の保全について 
５ 情報公開条例について 
（１）市民向けの情報開示、特にＨＰでのアクセス方法について 
（２）公開決定期間について 
（３）請求者の制限について 
６ こころの総合相談について 
（１）現在の相談体制について 
７ 家族法の普及について 
（１）家族に関する法律問題について 
８ 空き家対策について 
（１）空き家対策の問題と課題について 
 

 
１３ 黒 川  滋  
 
１ 保育政策 
（１）就労を中断しなければならない待機児童問題の状況 
（２）子ども子育て新制度と移行の状況 
（３）放課後児童クラブの課題 
（４）事業者監督の仕組み 
（５）保育料のあり方 
 

次のページへ 
 
 



- 7 - 

 
 
２ ひと・まち・しごと創生計画と総合計画策定 
（１）ひと・まち・しごと創生本部のミッションと朝霞市の現状 
（２）総合計画策定との重複事務の解消策 
（３）公共施設の中長期的運営 
（４）お産の環境整備と産後ケア 
（５）市民の自治と市民活動支援のあり方 
３ 飛来物への対応 
（１）国による地域との双方向の対話への意見提出の準備状況 
（２）「関係自治体への説明」の状況 
４ 大規模な土地利用 
（１）積水跡地の利用の状況と市の考え方 
（２）基地跡地利用の検討状況 
（３）四小跡地利用の検討状況 
５ 公共交通政策 
（１）わくわく号の改革 
（２）東上線改善対策協議会の要望と回答 
（３）同対策協議会の来年へ持ち込む課題 
（４）駅ロータリーのバス停の配置 
６ 公契約条例 
（１）公契約条例の調査・研究の状況 
（２）労働環境把握のための調査の状況 
７ 電算システムの負荷 
（１）システムコスト 
（２）電算システムの構成 
８ 学校の課題 
（１）名簿の廃止と同窓会の開催可能性 
（２）子どもに危険性のある未解明事件への対応 
（３）夏休みの登校日のあり方 
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１４ 田 辺  淳  

 

１ 「暮らしつづけたいまち」をいかに実現するか――地域福祉を問う 

（１）「子育て支援」の実態について 

（２）独り暮らし、孤立生活者の現状と課題について 

（３）「切れ目のない」生活支援を実現するために 

２ 今後の市民医療と健康増進を問う 

（１）棚上げされている医師会館及び休日夜間診療所について 

（２）子ども医療の現状と課題について 

（３）健康増進事業の現状と課題について 

３ 「参加と協働によるまちづくり」を問う 

（１）自治基本条例検討の現段階について 

（２）市民活動・ボランティア・ＮＰＯ団体の現状について 

４ 契約を問う 

（１）談合防止の取り組みの現状について 

（２）「労働環境把握」と公契約条例の検討状況について 

５ 「自然・環境に恵まれたまち」の課題を問う 

（１）ごみ処理・リサイクルの現状と課題について 

（２）水環境の現状と課題について 

６ 弱者にやさしい公共空間の整備を問う 

（１）下水道側溝の現状と課題について 

（２）防災、子育て等を目的とした空地の確保について 

７ 弱者にやさしい公共交通のあり方を問う 

（１）循環バスの今後について 

（２）自転車走行空間の設定について 

８ 改めて、大規模開発とまちづくりとの整合性を問う 

（１）再度、開発にともなう事前協議について 

（２）再度、将来都市構想について 

（３）２５４バイパス周辺の開発について 

９ 「つながりのある元気なまち」の課題を問う 

（１）都市農業の現状と今後について 

（２）衰退する地域産業の課題にどう取り組むか 

 
次のページへ 
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１０ 誰もが主体的に学ぶことのできる環境整備を問う 

（１）生涯学習分野での子育て支援の取り組みについて 

（２）博物館「友の会」の可能性について 

（３）「戦後７０年」の取り組みについて 

１１ 「安全・安心なまち」の課題を問う―子どもを取巻く環境を点検する 

（１）社会状況と地域環境について 

（２）テレビ、携帯電話、ゲーム等への依存について 

１２ 「子育てがしやすいまち」の課題を問う――子どもの自主性・主体性を

どう育むか 

（１）学校教育の自主的な取り組み状況について 

（２）生涯学習連携の進捗状況について 
 

 
１５ 山 口 公 悦  
 
１ 私道等の寄附採納について 
（１）事実上公道の役割を果たしていながら私道となっている道路について

の現状と課題 
（２）私道等を寄附採納するうえでの用件緩和の必要性について 
（３）私道等の寄附採納の促進について 
２ 少人数学級の対象学年の拡大でゆきとどいた教育環境を 
（１）２０１５年の学年別生徒数と教職員の体制の見込み 
（２）少人数学級の対象を小学校３年生まで拡充した場合の人数と費用につ

いて 
（３）少人数学級の効果についてどのようにとらえているのか  
３ 就学援助制度の充実について 
（１）子どもたちの貧困化の実態についてどのように把握しているのか 
（２）「子どもの貧困化対策法」のもとで求められる制度拡充 
（３）２０１４年度に新設された返済不要の奨学金制度について 
４ 危険な新しい「安全神話」をひろげる原発教育 
（１）国が進めようとしている「エネルギー教育」について 
（２）放射線の影響による健康障害から市民を守るために取り組んでいる現

状と課題について 
（３）学校教育における原発教育のありかた 
５ バリアフリー化推進について 
（１）全市的なバリアフリー化の進捗状況について 
（２）公共施設や病院、商業施設への動線のバリアフリー化について 
 

 



- 10 - 

 
 
１６ 斉 藤 弘 道  
 
１ 公契約条例について 
（１）この間の取り組みと展望を問う 
２ 一般職非常勤職員について 
（１）一年間の総括と今後について 
３ 自治基本条例について 
（１）取り組みの現状と今後について 
 

 


